

**Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT**

Abgeordnete Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP)

**Abtreibung weit weg?**

Anfrage der Abgeordneten Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 01.03.2019

„Der Westen Niedersachsens gehört zu den Regionen, wo Frauen weit fahren müssen, um eine Schwangerschaft abzubrechen“, meldete die *taz* am 20.02.2019.

Weiter wurde in dem Artikel ausgeführt, dass allgemein bekannt sei, dass katholische Kliniken grundsätzlich keine Abtreibungen durchführten, es in Niedersachsen aber 22 katholische Kliniken mit Gynäkologie-Abteilungen gebe. Berichte über Versorgungslücken sollen dem Artikel zufolge auch dem Bundesfamilienministerium bekannt sein.

1. Welche Kliniken in Niedersachsen bieten Schwangerschaftsabbrüche an (bitte unter Angabe der Betreiber aufgeschlüsselt nach Landkreisen, kreisfreien Städten und Region Hannover angeben)?
2. Wie viele Praxen in Niedersachsen bieten Schwangerschaftsabbrüche an (bitte aufgeschlüsselt nach Landkreisen, kreisfreien Städten und Region Hannover angeben)?
3. Wie hat sich die Zahl der jeweiligen Angebote in den letzten zehn Jahren entwickelt (bitte aufgeschlüsselt nach Landkreisen, kreisfreien Städten und Region Hannover angeben)?
4. Ausgehend von den bekannten Angeboten: Wie groß ist die Entfernung, die ungewollt Schwangere im ungünstigsten Fall zurücklegen müssen, bis sie eine der Schwangerschaftsabbrüche ermöglichenden Stellen erreichen (bitte aufgeschlüsselt nach Landkreisen, kreisfreien Städten und Region Hannover angeben)?